



Armando Ernesto Constantino Ventura

Asesora:

MTRA. ROCIO GUADALUPE AGUILAR

Maestría En Administración En Sistemas De Salud

Materia:

TEORIA DE LA ADMINISTRACION

ENSAYO:

“INTRODUCCIÓN A LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA.”

Frontera Comalapa, Chiapas a 09 de Octubre del 2020

Administración pública es aquel que se refiere a todos los organismos, institutos e instituciones con los que cuenta un Estado para administrar sus bienes y recursos.

En mi punto de vista la administración pública es muy importante para todos nosotros en general ya sea para la comunidad o estado ya que es la encargada de suministrar y administrar los recursos financieros y materiales del estado para que puedan llegar completos hacia los ciudadanos y así el estado pueda equilibrar gastos y que sean suficientes.

Un ejemplo podría ser que si en el hospital no se maneja correctamente la administración de recursos financieros e insumos estaríamos muy necesitados de material y eso ocasionaría un mayor gasto para los pacientes por eso es muy importante la administración pública ya que existen instituciones públicas que el estado es el encargado de suministrar gastos.

En la lectura nos decía que la administración pública se compone normalmente de instituciones que recaudan impuestos, que realizan acciones de control de ese pago, de organismos que tienen como principal objetivo el llevar a cabo las medidas que los redistribuirán, tanto sociales como económicas. A esto hay que sumar toda la lista de departamentos y secretarías, carteras políticas que tienen a su cargo diferentes aspectos particulares del Estado, ya sea economía, cultura, salud, educación, ambiente y justicia entre otros.

En mi opinión la administración pública debe de ir de la mano con las instituciones ya que es ahí donde recaudan impuestos y es donde se encarga de distribuir a lo que le haga falta al estado y es la encargada de no malgastar el dinero y que lleguen los recursos donde más se necesiten ya que también abarca muchas áreas multidisciplinarias como es la política, educación, salud que son ramas donde se necesita mucho apoyo financiero porque se ocupa mucho material de insumo que si no lo tenemos puede ocasionar muchas complicaciones es por eso que la administración pública tiene un papel muy importante.

La administración pública es la encargada de hacer distintas actividades como es Mantener el orden público, Satisfacer las necesidades de la población y Conducir el desarrollo económico y social, partiendo siempre de la base jurídica de que el acto administrativo se realiza bajo un orden jurídico.

En mi punto de vista la administración pública debe de saber controlar a la población mediante el apoyo que le puede brindar hacia la población ya sea financiero o material de

acuerdo a que las personas necesiten es decir que si alguna persona por un desastre natural pierde su casa la administración pública mediante el estado puede ayudar a esas personas a ayudar a reparar daños o apoyar con material de la población midiendo gastos para que el apoyo sea por igual y al igual la administración pública debe de estar de la mano con un orden jurídico para evitar la desviación de recursos financieros.

La administración pública tiene varias funciones como es el control la responsabilidad, proporcionalidad, eficacia, eficiencia, competencia, jerarquía, coordinación, concentración y desconcentración, participación ciudadana, y doble subordinación. En mi opinión la administración pública .es muy importante ya que se encarga del control de todo el material y lo financiero para no tener problemas con el estado.

Los elementos de la administración pública son órganos administrativos ya que son todos aquellos que pertenecen a la administración pública la actividad administrativa, la finalidad y el medio ya que se debe de optar por el bienestar de la población y ya que debemos de ver el bienestar y calidad de las personas.

Las características de la población son la finalidad que es el bienestar de toda la comunidad mediante la implementación de leyes que avalen el cumplimiento de esta finalidad u objetivo concreto en mi opinión está bien porque se debe de estar pendiente por el bienestar de la población ya que debe de buscar estrategias para que a la sociedad no le pase nada ya que debe de estar al pendiente del mercado nacional e internacional que es ahí donde se puede obtener mayor ganancias al igual debe de ver por la salud física y mental de toda la comunidad ya que debe de concientizar de los gastos que puede tener el estado y debe de garantizar la seguridad de vida de todos los habitantes de esta comunidad brindándoles campaña de vacunación o de salud pública.

Durante la lectura nos decía que la administración privada debe de ir de mano con la administración pública ya que necesita de ella para poder intervenir en sus necesidades de la población ya que ambas al igual tienen problemas estructurales y funcionales ya que intervienen En México se da el caso de que el político y el administrador están representados por la misma persona, el Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, que es al mismo tiempo Jefe del Estado y del Gobierno.

En mi opinión el administrador es nuestro presidente ya que todo va de la mano con nuestra política en mi punto de vista seria que el gobierno se centralizara mas en la ciudadanía y en sus necesidades como es la infraestructura o insumos necesarios y dejar de invertir en

política porque es ahí donde más se malgasta el dinero se debe de eliminar partidos políticos que causan una desintegración financiera al país y es la causa que la población tiene muchas necesidades.

Las empresas públicas son entidades institucionales que cuentan con su propia personalidad jurídica, que están constituidas con capital del estado y que tanto su gestión.

En mi opinión estas empresas públicas tienen un papel muy importante ya que nos sirven de mucho para toda la ciudadanía como por ejemplo infonavit que es una gran ayuda para poder construir un hogar a facilidades de precio como también lo es la comisión federal de electricidad ya que nos presta un servicio de alumbrado público y nos ayuda mucho para el bienestar y autoestima del ser humano y que contribuye en la moral de la población.

Ya que todas estas empresas multidisciplinarias son de gran ayuda en salud como es económicamente ya que son factores que el ser humano necesita del diario para tener un bienestar y un buen estilo de vida ya que al igual va de la mano con la constitución de los estados unidos mexicanos ya que todo debe de ir jurídicamente conforme a la ley ya que El país cuenta con cuatro fuentes básicas para el financiamiento del gasto público, estas son: i) ingresos provenientes del cobro de impuestos; ii) ingresos extraordinarios por la colocación de deuda interna y externa; iii) captación de ingresos por la venta de bienes y servicios.

Como por igual la administración pública federal tiene más cargos ya que se encarga de los gastos de todo el país y es muy importante para el bienestar de todo el país.

En conclusión la administración pública es muy importante ya que gracias a ellas depende el bienestar de toda la población ya sea del estado o federal abarcando salud, educación y finanzas.

BIBLIOGRAFIA.

ANTOLOGIA UDS